
 

   

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DA HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL - COMHABIS 

Rua Souza Pereira, 448 – 2º Andar – Palacete Scarpa – Centro – Sorocaba/SP - CEP 18010-320 

Fone: (15) 3212 7288  
E-mail: comhabis@sorocaba.sp.gov.br 

Tiago da Guia Oliveira - Presidente 
Bianca Nassif Valezin – Vice Presidente 

Daniela Schimidt Antunes Alves – Secretária Executiva 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMHABIS DO ANO DE 2023 – CONSELHO MUNICIPAL DE 1 
HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL DE SOROCABA. Ao décimo quarto dia de fevereiro de dois mil e 2 
vinte e três, às catorze horas e dezesseis minutos iniciou-se a 2ª Reunião Ordinária do COMHABIS do 3 
ano de 2023 – Biênio 2023/2024, em formato online, via plataforma Teams e presencialmente, no 4 
Gabinete da Secretaria da Habitação e Regularização Fundiária (SEHAB), sob a coordenação do Vice-5 
Presidente Bianca Nassif Valezin. Membros do Conselho presentes no Gabinete SEHAB: Bianca Nassif 6 
Valezin/SEHAB (titular e Vice-Presidente), Daniela Schimidt Antunes Alves/SEHAB (suplente e 7 
secretária-executiva). Membros do Conselho presentes online: Carina Costa Correa/CAU (titular), 8 
Marcos Antônio Salinas/SEDETTUR (suplente), Lucinéia/SEJ (titular), Sanny Regina Nascimento 9 
Porcidonio/APAE (titular), Izidio de Brito Correia/SMetal (titular), Odete Silva/A.M. Vila Amato 10 
(titular), Erculano Ramos Filhos/ CTCCSR (titular), Alexandre Lamberti/SEFAZ (titular) e Douglas 11 
Ribeiro/SERPO (titular). Convidados presentes no Gabinete SEHAB: Felipe Gonçalves/SEHAB e Paulo 12 
Bruno F. Soares/SEHAB. Justificaram ausência: Tiago da Guia Oliveira/SEHAB (Presidente). 13 
Considerando a ausência justificada do Presidente Tiago da Guia Oliveira, coube a Vice-Presidente 14 
Bianca Nassif presidir o encontro. A Vice-Presidente Bianca Nassif abriu a reunião cumprimentando 15 
os participantes e solicitou manifestação quanto a ata da reunião anterior (sem objeções). Pauta: 1 – 16 
Apresentação da captação de recursos para o Fundo. Bianca passou a palavra ao convidado e sercidor 17 
da SEHAB Paulo Bruno que apresentou a pauta, discorreu sobre o assunto e explicou a necessidade e 18 
importância da comissão de captação de recursos para o FMHIS do COMHABIS. Alexandre questionou 19 
se será montado um grupo concomitante ao CADI e Paulo explicou que a comissão não interfere nos 20 
trabalhos do CADI e sim auxilia. Izidio perguntou se o FMHIS permite receber recursos de outros 21 
fundos e Paulo disse que sim e inclusive a gama de formas de captação de recursos para o FMHIS é 22 
ampla. Izidio perguntou o valor atual do saldo do FMHIS e Paulo respondeu dizendo que atualmente 23 
o Fundo está zerado, pois ano passado ele tinha apenas recursos advindos de emendas e concluiu a 24 
sua fala. Bianca complementou dizendo que as comissões do COMHABIS são extremamente 25 
importantes para o andamento dos trabalhos da SEHAB e do COMHBIS. Pauta: 2 – Principais ações da 26 
Secretaria em 2022. Daniela apresentou pontuando as principais ações de forma resumida para não 27 
alongar em sua fala. Bianca passou a pauta sobre a desafetação das áreas institucionais para a 28 
próxima reunião devido a ausência do Sr. Secretário SEHAB e Presidente do COMHABIS que iria 29 
apresentar a pauta. Izidio perguntou sobre o aluguel social para as famílias atingidas pelas chuvas 30 
recentes. Bianca disse que essas informações são de competência da SECID e podem ser solicitadas 31 
para a secretaria competente. Izidio mencionou sobre a reunião do secretário SEHAB, do Prefeito e o 32 
Governador de São Paulo e perguntou sobre quantas moradias serão doadas para o município. Paulo 33 
respondeu dizendo que a proposta do Governo do Estado, em um projeto piloto é de 34 
aproximadamente 400 moradias sociais para residentes em área de risco.  Izidio perguntou se há 35 
solicitação de recursos para construção de casas em áreas rurais no município. Paulo respondeu que 36 
os governos municipais passados solicitou recursos pelo Construcard, mas não foi liberado. Izidio 37 
perguntou sobre as habitações sociais no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida no muncípio e 38 
Paulo respondeu que atualmente oficialmente tem apenas a Medida Provisória instituindo 39 
novamente o programa, mas nada com força maior que isso. Bianca tomou a palavra e disse que para 40 
a próxima reunião fica a pauta da desafetação das áreas institucionais conforme informado 41 
anteriormente. Daniela tomou a palavra e se despediu do Conselho, dizendo que não fará mais parte 42 
daqui em diante. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pela Presidente 43 
desta reunião a Sra. Bianca Nassif às quinze horas e cinco minutos, da qual eu, Daniela Schimidt 44 
Antunes, secretária executiva do COMHABIS, lavro a presente ATA. 45 


